

CULTURE ■ Le Nouveau Festival a fait escale à Tulle, hier, salle de l'Auzelou

Les lycéens sont aussi des artistes

Hier, 220 élèves, de la seconde à la terminale, ont été invités à exprimer leurs talents artistiques à Tulle lors de la première édition du Nouveau Festival.

Organisé par la Région Nouvelle-Aquitaine sur six dates, le Nouveau Festival est passé par Guéret, Poitiers, Rouillac, et Saint-Pierre-du-Mont avant donc de faire escale à Tulle hier.

Suite à un appel à projets, 270 créations sur 350 ont été retenues par le jury dans toute la région. Dans tous les domaines artistiques, vingt ont été mises en avant à la salle de l'Auzelou. Onze établissements scolaires ont été représentés dont trois de l'ex-Limousin.

Espace vidéo et arts visuels

Au sein de l'espace arts visuel, une exposition photo a été consacrée au travail d'une dizaine d'élèves en 1^{er} au lycée agricole de Saint-Yrieix-la-Perche. Ceux-ci ont sublimé leur milieu professionnel en jouant avec la lumière de leur atelier pour photographier engins, pièces détachées... Avec pour seul

contrainte, le noir et blanc. Imprimé sur bache, le résultat est saisissant. « Le fait d'être sélectionnés nous permet de mettre en valeur notre métier qui est souvent victime d'une mauvaise image » témoigne Anaïs, une lycéenne.

Agriculture toujours, la classe de terminale Bac Pro Forêt du lycée agricole

de Meymac a choisi le format vidéo pour valoriser son secteur. Les lycéens ont réalisé un court-métrage de six minutes intitulé « Sacrée forêt ». Pour cela, ils ont exploité le genre fantastique où lutin farceur et revenant s'allient pour préserver la forêt.

Enfin, le film « La 50^e nuit des parodies », impli-

quant une quarantaine d'élèves du lycée Edmond-Perrier de Tulle, a également été mis à l'honneur. Pierre Deshéraud, membre du jury en Limousin, s'est dit « complètement emballé par ce projet ». Un extrait de ce film où s'enchaînent huit saynètes a été diffusé avec le court-métrage « Cher Lee Chaplin » et le clip vidéo « Atchoum ».



LYCÉENS. Les Tullistes Ethan Fons, Arthis Billon et Margot Burg sont venus promouvoir leur film.

Correze